

qui dominant Nice et Menton. L'Italie est là-bas, dans le lointain, belle et voilée comme dans un rêve !

Enfin, splendides, éclatants, dominant, écrasant tout, bien qu'au dernier plan, voici dix, vingt géants de neige, la grande armée des Hautes Alpes.

Sur le quai de la Croizette, de longues tribunes tendues de blanc et de rouge, surmontées de drapeaux tricolores claquant au vent, avaient été établies le long de la mer, des deux côtés du "champ de bataille."

Longtemps avant l'heure, ces tribunes étaient pleines, bondées. Et c'est au bruit aigre des discussions et des réclamations que les premières voitures ornées de fleurs faisaient leur apparition.

Vous les décrire toutes seraient abuser de la patience des lecteurs ; il y avait près de quatre cents équipages !

C'était d'abord une gracieuse corbeille toute enguirlandée d'œillets rouges et blancs.

Puis une charrette anglaise décorée de jonquilles, de jacinthes, de rubans roses et de draperies jaunes, attelée d'un âne noir minuscule.

Un pavillon chinois en fougères, anémones rouges et boutons d'or, tentures rouges, conduite par le vicomte de Morras déguisé en Chinois, avec quelques dames fort gracieusement coiffées et costumées en Japonaises. Une ovation aux jolies *moussmées*.

Voici un gentil cab, avec dôme de gaze verte, bouquets de jacinthes et giroflées, entre lesquels sourient deux frais minois de fillettes en costume de miss Helvét.

Un grand *four in hand* orné de violettes de Parme et d'œillets sur lit de mousse, rubans mauves et blancs.

Un dog cart..... Je vous demande pardon de tous ces mots étrangers, mais Cannes est en Angleterre, comme vous savez : je parle la langue du pays ! Et d'ailleurs, je parle à des Montréalais, et, là-bas, vous parlez l'anglais.

Le défilé continue. Quand les équipages ont parcouru le quai de la Croizette dans toute sa longueur, ils reviennent par le même chemin, la place entre les tribunes étant assez large pour permettre aux allants et venants de circuler en file ininterrompue, sur double piste.

Et, à chaque instant, paraissent des voitures plus richement décorées, avec plus de goût, d'originalité, de grâce.

Quoique ma lettre soit déjà longue, je ne puis m'empêcher de vous montrer encore cette petite Merveilleuse sur un petit âne tout couvert d'anémones roses, et le landau de la baronne